

SEV-PV Sektion Zürich

Sommerwanderung Amden, Mittwoch, 10. Juli 2024

Mit dem Interregio 35 fuhren wir, 17 Kollegen:innen bis Ziegelbrücke und dann mit dem Bus bis Amden Dorf. Wegen Starkregen in der vorausgegangenen Nacht musste die Wanderung angepasst werden. Darum fuhren wir mit der Sesselbahn Mattstock bis Wallau und von dort, in etwa 1½ Stunden, zu Fuss in die Alpwirtschaft Furgglen wo uns das Mittagessen serviert wurde. Weil das Wetter zu unsicher war und immer mit Regen gerechnet werden musste gingen wir den gleichen Weg zurück nach Wallau. Leider verunfallte einer unserer Kollegen auf dem Rückweg. Dank dem raschen handeln der Kollegen und dem Einsatz der REGA konnte schlimmeres verhindert werden. Alles Gute dem verunfallten Kollegen.

Vor der Rückfahrt mit dem Bus um 15:04 Uhr, genehmigten wir uns noch eine Erfrischung im Kaffee Leue. Über Ziegelbrücke gings zurück nach Zürich.

Der Aktuar

Beat Schneiter

